

LE SAVIEZ-VOUS ?

LA FRANCOPHONIE DES AMÉRIQUES C'EST **+ DE 33 MILLIONS** DE FRANCOPHONES ET DE FRANCOPHILES!

10,7M

Canada

Le français est parlé au Canada depuis plus de 400 ans! Saviez-vous que l'on compte plus de 2,8 millions de locuteurs de français dans les communautés à l'extérieur du Québec?

Québec

Le seul état des Amériques majoritairement francophone et dont le français est la seule langue officielle, on y compte 7,9 millions de personnes qui maîtrisent le français.

9,7M

Antilles

Avec Haïti, la Guadeloupe, la Martinique et les autres îles de l'archipel, les Antilles sont la 2^e région des Amériques où l'on compte le plus de francophones!

+de 11M

États-Unis

L'héritage francophone aux États-Unis est riche et diversifié. Des explorateurs du 17^e siècle jusqu'à la « Grande hémorragie » entre 1840 et 1930, en passant par la Louisiane française, la culture francophone et la langue française y sont toujours bien présentes!

Mexique

Il y a plus de 350 000 apprenants du français dans ce pays qui vit un longue histoire d'amour avec la langue française.

Costa Rica

Au Costa Rica l'enseignement du français est obligatoire et on y compte plus de 400 000 apprenants du français.

Brésil

C'est au Brésil qu'on compte le plus grand nombre de locuteurs et d'apprenants du français.

2,8M

Amérique latine

L'Amérique latine possède une longue histoire francophone et francophile. Aujourd'hui, l'enseignement du français y est encore valorisé et le nombre d'apprenants de tous âges est en croissance dans l'ensemble de cette région.

Argentine et Uruguay

Les deux seuls pays de l'Amérique du Sud membres observateurs de l'Organisation internationale de la francophonie (OIF).

